



4 Pièces

130 m²

Réf. 2024-185

1 495 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// La Turbie - Monaco // Vivez l'équilibre parfait entre tranquillité et emplacement avec cette superbe villa de 130 m2 sur deux niveaux disposant d'un terrain de 1500m2 située sur Chemin de la Bordina, à seulement 5-7 minutes en voiture de Monaco, à 25-30min de Nice et de l'Aéroport de Nice. Une vue époustouflante depuis chaque pièce, profitez d'une vue panoramique à couper le souffle sur la mer Méditerranée et Monaco. Un spectacle quotidien qui transforme votre quotidien en vacances. La villa se compose : Au 1er niveau : - Séjour, - Salle à manger, - Cuisine américaine équipée, - Toilettes ...

// La Turbie - Monaco // Experience the perfect balance between tranquility and location with this superb 130 m2 villa on two levels with a plot of 1500m2 located on Chemin de la Bordina, just 5-7 minutes drive from Monaco, 25-30 minutes from Nice and Nice Airport. A breathtaking view from every room, enjoy a breathtaking panoramic view of the Mediterranean Sea and Monaco. A daily spectacle that transforms your daily life into a vacation. The villa is composed of: On the 1st level: - Living room, - Dining room, - Equipped American kitchen, - Guest toilet. On the same level as the 120m2 ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

